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 Aos dois dias do mês de maio de 2013, às 14:00 hs, no Auditório da Prefeitura 1 

Municipal de Lagoa Santa, localizado na Av. Acadêmico Nilo Figueiredo, nº 2500, 2 

Santos Dumont, Lagoa Santa/ MG, reuniram-se os membros do CODEMA/LS. A 3 

Diretora de Meio Ambiente, Fátima Gouvêa, iniciou a reunião informando que o 4 

Presidente Marco Aurélio não estava presente e como o vice presidente, Emerson 5 

Azevedo, também não estava presente deveriam escolher um conselheiro para presidir 6 

a reunião. Foi escolhido Kurt Glatz que, após cumprimentar a todos passou para o item 7 

1 da pauta, sendo que a ata da 7ª RO foi aprovada com as alterações propostas. Dando 8 

sequência passou a palavra para o Eng. Agrônomo Francisco que explicou cada um dos 9 

processos de poda e/ou supressão: 2.1 – Empresa Cartonagem Imediata Ltda. – 10 

aprovado; 2.2 – Bailton José Oliveira Galvão – vão ser retirados 02 ipês e serão 11 

plantados 02 ipês mais 02 árvores, foi aprovado; 2.3 – HT Hidrautrônica ICEI Ltda. – 02 12 

pequizeiros, foi aprovado; 2.4 – Empresa Bhassuai Embalagens Ltda. – 01 ipê amarelo, 13 

vai plantar 05 ipês, foi aprovado. Neste momento Adalton Melo falou que o CODEMA 14 

está fazendo um papel secundário, pois, não participa da aprovação dos projetos. 15 

Stefano Tavares disse que é a favor do desenvolvimento sustentável e que devem 16 

existir critérios. Fátima Gouvêa alertou para o péssimo estado de conservação dos 17 

canteiros da entrada da cidade e sugeriu uma medida compensatória como solução para 18 

o problema. 2.5 – Empresa Bhassuai Embalagens Ltda. – foi aprovado com a seguinte 19 

medida compensatória: revitalização da entrada da cidade incluindo projeto paisagístico 20 

com ipês de todas as cores; 2.6 – Solange Bernardes Caldeira – Sra. Solange 21 

compareceu à reunião e falou que na área vai ser plantado um pomar, além das árvores 22 

que serão preservadas. Foi aprovado. 2.7 – Empresa Austral Labor Engenharia Ltda. – 23 

aprovado; 2.8 – Patrício de Moura Camara – aprovado. Em seguida Fátima Gouvêa 24 

falou sobre o processo nº 1644/13, explicou sobre os eventos que estão sendo 25 

programados para a semana do meio ambiente e, que no domingo, dia 02/06/13, o 26 

evento será campal, com passeio ciclístico pelo Grupo Pedalagoa e distribuição de 27 

mudas no antigo Iate Clube; na quarta feira, dia 05/06/13, será apresentado um teatro, 28 

na Escola Dr. Lund, em parceria com a COPASA, alertando sobre a necessidade do 29 

combate à dengue; e que será exibido o filme “Lixo Extraordinário”, provavelmente no 30 

cinema do PAMALS, com comentários técnicos do biólogo e educador Vinícius Moura, 31 

gerente de educação ambiental da Prefeitura de Belo Horizonte; na sexta feira, dia 32 

07/06/13, está previsto um seminário onde serão ministradas palestras e haverá uma 33 

mesa redonda, visando discussões com foco na importância das unidades de 34 

conservação; no sábado, dia 08/06/13, prevê-se uma caminhada ecológica na orla da 35 

lagoa e doação de mudas, além da apresentação de uma banda. Por este motivo foi 36 

sugerida como medida compensatória para o processo 1644/13 a pintura do iate com 37 

tinta acrílica, super lavável fosca. Quando iniciar o trabalho o mesmo deverá ser 38 

acompanhado por um fiscal de obras. A seguir foi discutido o item 3 da pauta, sendo 39 
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que, os Conselheiros entenderam que os banheiros químicos só devem ser utilizados 40 

em eventos, por curto espaço de tempo e colocados fora da APP. Item 4: para 41 

representar o CODEMA na Comissão de Uso e Ocupação do Solo foi escolhido Adalton 42 

de Melo como titular e Stefano Tavares como suplente. Item 5: Foram escolhidos para a 43 

Câmara de Parcelamento os seguintes Conselheiros: José Márcio, Kurt Glatz, Adalton 44 

de Melo e Stefano Tavares. Nos assuntos gerais, item 6, Adalton de Melo solicitou que 45 

os processos venham para o CODEMA antes de serem aprovados pelo Município. 46 

Stefano Tavares concordou e disse que devem ser criados critérios e o CODEMA 47 

trabalhar junto com os técnicos do Município. Fátima Gouvêa sugeriu o 48 

encaminhamento do assunto através de um ofício assinado pelos Conselheiros que 49 

concordarem com ele, direcionado para o Secretário Municipal de Desenvolvimento 50 

Urbano; uma minuta de ofício deverá ser levada na próxima reunião. Francisco de 51 

Oliveira lembrou que existe na Prefeitura a Comissão de Empreendimentos de Impacto 52 

e, que ela avalia os processos antes de serem aprovados. Kurt Glatz falou que a Lei dos 53 

Conselhos precisa ser regulamentada pelo Prefeito e que isso ainda não foi feito. Felipe 54 

Augusto falou sobre a possibilidade de realizar uma limpeza melhor na orla da lagoa, na 55 

área próxima ao iate, pois, o mato está muito alto, fato que torna a área perigosa para os 56 

caminhantes da orla da lagoa. Lancaster Fernandes falou que, apesar de ser por 57 

questões de segurança deve ter bom senso, pois, a área em questão está dentro da 58 

APP da lagoa. Kurt Glatz falou sobre a carta convite “Diga sim a coleta seletiva solidária! 59 

Diga não a incineração dos resíduos!” e convidou a todos para participarem do evento; 60 

também falou sobre o CTCA e os problemas que está causando aos moradores do 61 

Bairro Sobradinho. Logo após Fátima Gouvêa falou sobre os processos que pedem a 62 

limpeza do córrego no Bairro Sobradinho e, após discussões foi autorizada limpeza da 63 

manilha e da calha próxima à travessia. Magno Marques sugeriu fazer projetos e “deixar 64 

na prateleira” para quando surgir algum programa com disponibilidade de verba poder 65 

concorrer à mesma e assim, facilitar ao Município a implantação de novos projetos. 66 

Nada mais havendo a ser tratado foi encerrada a reunião, com a concordância dos 67 

presentes e eu, Eliane Campezatto Raabe, lavrei a presente ata que será encaminhada 68 

a todos os conselheiros para aprovação.  69 


